
 

 

令和５年度 第１０回教育研究審議会議事録 

 

日 時  令和６年１月１８日（木）１５：００～１６：００ 

場 所  飯田キャンパス大会議室 

出席者  早川正幸理事長、藤原鉄也副理事長、渡邊裕子理事（保健センター長兼務）、申龍徹国際

政策学部長、柳田正明人間福祉学部長、泉宗美恵看護学部長、米田昭子看護学研究科長、

山田勝美図書館長、安達義通地域研究交流センター長（国際教育研究センター長兼務）、

吉田均キャリアサポートセンター長、平尾百合子アドミッションズ・センター長、杉山

歩地域人材養成センター長、箕浦一哉総合政策学科長、萩原孝恵国際コミュニケーショ

ン学科長、大塚ゆかり福祉コミュニティ学科長、池田充裕人間形成学科長、宗村弥生教

授、名取初美教授 

配布資料 

 回収資料１ 国際政策学部テニュア審査結果について 

回収資料２ 教員の採用について（①社会保障論担当、②子ども家庭福祉担当） 

資料３  基本規則および国際教育研究センター運営規程の一部改正について 

資料４  看護図書館の学外者の利用対象拡大について 

資料５  夜間利用施設の効率化について 

資料６  令和６年度科目等履修生（学部及び人間福祉学研究科）開放科目について 

資料７  韓国 檀国大学（Dankook University）との協定締結について 

資料８  第６回 SDGs フォーラムの開催について 

資料９  学生地域貢献活動報告会及び研究＆実践活動報告会の開催について 

資料１０ 就職内々定率の状況について 

資料１１ 県内ほか大学の就職内定率の比較について 

資料１２ ２０２４年度年間スケジュールについて 

資料１３ 高等学校等に在学する者に関する科目等履修生の募集について 

資料１４ 教育改革推進室の学内向け Web について 

資料１５ SPARC フォローアップ実地視察について 

当日資料 大手学習塾提供のデータから見る本学の志願状況について 

 

令和５年度 第９回教育研究審議会議事録について確認を行った。 

 

【審議事項】 

１．国際政策学部テニュア審査結果について 

申国際政策学部長から、国際政策学部テニュア審査結果について（回収資料１）により提案

があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

２．教員の採用について（①社会保障論担当、②子ども家庭福祉担当） 

柳田人間福祉学部長から、教員の採用について（①社会保障論担当、②子ども家庭福祉担当）

（回収資料２）により提案があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

３．基本規則および国際教育研究センター運営規程の一部改正について 



 

 

安達国際教育研究センター長から、基本規則および国際教育研究センター運営規程の一部改

正について（資料３）により提案があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

４．看護図書館の学外者の利用対象拡大について 

山田図書館長から、看護図書館の学外者の利用対象拡大について（資料４）により提案があ

り、審議の結果、原案どおり承認された。 

５．夜間利用施設の効率化について 

藤原事務局長から、夜間利用施設の効率化について（資料５）により提案があり、審議の結

果、まず原案どおり運用していくなかで、学生からの意見も踏まえて進めていくことで、承認

された。 

 

【報告事項】  

１．各学部、研究科 

(1) 国際政策学部 

  申国際政策学部長より以下の報告があった。 

   ① 学生の異動について 

学生の異動について報告がなされた。 

   ② 熊谷隆一教授の最終講義について 

     熊谷隆一教授の最終講義について報告がなされた。 

 

(2) 人間福祉学部 

  柳田人間福祉学部長より以下の報告があった。 

   ① 学生の異動について（福祉コミュニティ学科学生の休学） 

     学生の異動について（福祉コミュニティ学科学生の休学）報告がなされた。 

② 村木洋子教授最終講義について 

     村木洋子教授最終講義について報告がなされた。 

 

２．理事等 

渡邊理事より以下の報告があった。 

① 令和６年度科目等履修生（学部及び人間福祉学研究科）開放科目について（資料６） 

資料により、令和６年度科目等履修生（学部及び人間福祉学研究科）開放科目について

報告がなされた。 

 

 ３．国際教育研究センター 

   安達国際教育研究センター長より以下の報告があった。 

   ① 韓国 檀国大学（Dankook University）との協定締結について（資料７） 

資料により、韓国 檀国大学（Dankook University）との協定締結について報告がなさ

れた。 

 

４．地域研究交流センター 



 

 

  安達地域研究交流センター長より以下の報告があった。 

① 第６回 SDGs フォーラムの開催について（資料８） 

資料により、第６回 SDGs フォーラムの開催について報告がなされた。 

② 学生地域貢献活動報告会及び研究＆実践活動報告会の開催について（資料９） 

資料により、学生地域貢献活動報告会及び研究＆実践活動報告会の開催について報告が

なされた。 

 

５．キャリアサポートセンター 

  吉田キャリアサポートセンター長より以下の報告があった。 

① 就職内々定率の状況について（資料１０） 

資料により、就職内々定率の状況について報告がなされた。 

② 県内ほか大学の就職内定率の比較について（資料１１） 

資料により、県内ほか大学の就職内定率の比較について報告がなされた。 

 

 ６．教育委員会 

渡邊理事より以下の報告があった。 

   ① ２０２４年度年間スケジュールについて（資料１２） 

     資料により、２０２４年度年間スケジュールについて報告がなされた。 

 

 ７．地域人材養成センター 

杉山地域人材養成センター長より以下の報告があった。 

   ① 高等学校等に在学する者に関する科目等履修生の募集について（資料１３） 

資料により、高等学校等に在学する者に関する科目等履修生の募集について報告がなさ

れた。 

 

８．教育改革推進室 

八代教育改革推進室長より以下の報告があった。 

   ① 教育改革推進室の学内向け Web について（資料１４） 

資料により、教育改革推進室の学内向け Web について報告がなされた。 

② SPARC フォローアップ実地視察について（資料１５） 

資料により、SPARC フォローアップ実地視察について報告がなされた。 

   ③ ３ポリシーの点検状況について 

     ３ポリシーの点検状況について報告がなされた。 

 

 ９．その他 

   早川理事長から以下の報告があった。 

   ① 大手学習塾提供のデータから見る本学の志願状況について 

     資料により、大手学習塾提供のデータから見る本学の志願状況について報告がなされた。 

 


